



GROUPE HOSPITALIER
SAINTES - SAINT-JEAN-D'ANGÉLY

Le GH Saintes - Saint-Jean-d'Angély certifié par la Haute Autorité de Santé

Suite à la visite d'une équipe d'experts visiteurs au mois de janvier, le GH Saintes - Saint-Jean-d'Angély a obtenu la certification de la Haute Autorité de Santé (HAS).

Cette reconnaissance atteste de la qualité des prises en charge, de l'organisation des soins et de l'engagement constant des équipes au service des usagers.

Le Groupe Hospitalier Saintes – Saint-Jean-d'Angély est né de la fusion, en janvier 2024, des Centres Hospitaliers de Saintes et de Saint-Jean-d'Angély. La visite des experts de la HAS a été menée de manière conjointe sur les deux sites. Il s'agissait d'une seconde visite, organisée à la suite d'une première évaluation en 2023, qui avait conduit à une certification sous conditions pour chacun des deux établissements.

La certification HAS est une évaluation obligatoire pour tous les établissements de santé en France. Réalisée tous les quatre ans, elle porte sur l'ensemble des pratiques de l'hôpital, en évaluant notamment la qualité de la prise en charge des patients, la sécurité des soins, la gestion des risques, ainsi que la dynamique d'amélioration continue déployée au sein de l'établissement.

Cette reconnaissance témoigne de l'engagement des professionnels à assurer chaque jour une prise en charge sécurisée, respectueuse et adaptée aux besoins de chaque patient.

Le Groupe Hospitalier Saintes – Saint-Jean-d'Angély poursuivra ses efforts pour garantir à tous le meilleur niveau de qualité et de sécurité des soins.

CONTACT PRESSE

DIRECTION COMMUNICATION :

■ Gwénaëlle Manté - Déléguée à la communication, au marketing, à la culture et au mécénat - ☎ 07 85 82 92 88

■ Mathilde Cosnier - Responsable communication - ☎ 05 46 95 12 06
cellule-communication@gh-saintesangely.fr

